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Da via Costa

Viabilità Il presidente Stefanelli: «Lavori nel più breve tempo possibile»; il consigliere Caringi: «Già fatto il sopralluogo»

Campo Soriano-Frasso, la Provincia c’è
Immediato riscontro dell’Ente alla richiesta di interventi di manutenzione per la strada da parte del Comitato cittadino

TERRACINA
ALESSANDRO MARANGON

L’appello lanciato dal presi-
dente del Comitato cittadino
Ezio Sacchetti sulla situazione in
cui versa la strada provinciale
che collega Terracina alle frazio-
ni comunali di Campo Soriano e
Frasso non è caduto nel vuoto
perché la Provincia di Latina ha
subito risposto alla richiesta di
interventi di manutenzione im-
portanti per la viabilità di un’a-
rea che con l’avvicinarsi del pe-
riodo estivo è soggetta a grandi
flussi e al traffico di autobus turi-
stici. La zona di Campo Soriano,
oltretutto, rientra nel Parco Na-
turale dei Monti Ausoni e Lago di
Fondi e come tale è un attrattore
turistico non trascurabile per
l’intera area che da adesso regi-
stra un considerevole aumento
delle presenze.

Per questo motivo la zona era
stata inserita nel piano di inter-
venti della Provincia di Latina
per garantire lo svolgimento del-
le operazioni di manutenzione
ordinaria e straordinaria. «Nelle
scorse settimane avevamo accol-
to le segnalazioni circa lo stato at-
tuale della strada provinciale in
località Campo Soriano-Frasso e
avevamo predisposto un sopral-
luogo per chiarire le modalità di
intervento - ha spiegato ieri il
presidente dell’Ente di via Costa
Gerardo Stefanelli - e riprogram-
mare i lavori, in virtù di quanto ri-
scontrato. Per questo motivo l’a-
rea non solo era ed è attenzionata
dalla Provincia, ma gli interventi
sono già stati posti in essere e ver-
ranno effettuati nel minor tempo
possibile. Siamo consapevoli che
la strada, per la sua conformazio-
ne e con l’intensificarsi del tran-
sito di mezzi, anche di grandi di-

ha aggiunto Stefanelli -, il dilatar-
si dei tempi tecnici ha comporta-
to l’ulteriore crescita della vege-
tazione circostante, rappresen-
tando l’urgenza degli interventi
di manutenzione. Sarà nostra
premura, non solo intervenire,
come già chiarito, ma mettere in

Gerardo Stefanelli
l P re s i d e nt e
della Provincia di Latina

Luca Caringi
l Consigliere provinciale
e presidente del Consiglio
comunale di Terracina

mensioni, come autobus e van, ri-
chiede un innalzamentodei livel-
li di sicurezza che non può pre-
scindere dallo sfalcio della vege-
tazione circostante e da altri la-
vori necessari, per i quali abbia-
mo già predisposto da tempo
quanto necessario. Purtroppo -

Presente una
veget azione

infest ante
che ha invaso

l’asse viabile
diminuendo

la visibilità

Un tratto
della strada
che collega
Te r ra c i n a
alla frazione
di Campo Soriano

campo tutte le azioni necessarie a
garantire l’idoneo trattamento
degli alberi, in questo momento
nel pieno della vegetazione».

Nello specifico, la strada pro-
vinciale presenta una vegetazio-
ne infestante, che ha invaso con
alcuni rami l’asse viabile, dimi-
nuendo la visibilità. Per evitare
ulteriori restringimenti della
carreggiata, in cui la viabilità è
già limitata dalla scarsa ampiez-
za della stessa, verrà effettuata la
potatura dei rami. Contestual-
mente, l’Ente di via Costa si è già
attivato per verificare la sistema-
zione di un tratto in curva, i cui li-
velli di sicurezza possono essere
innalzati attraverso appositi mu-
retti in cemento, che sostenendo
la strada andrebbero a creare dal-
le aree di sosta temporanea, in
cui i veicoli potrebbero accostare
per favorire il passaggio dei mez-
zi nell’altro senso di circolazione.

Sulla questione è intervenuto
anche Luca Caringi, consigliere
provinciale e presidente del Con-
siglio comunale di Terracina:
«Ancor prima di essere eletto
consigliere provinciale avevo in-
vestito gli uffici preposti della
Provincia proprio sulle criticità
che interessano la zona, tanto che
con i tecnici è stato fatto un so-
pralluogo per definire le tipolo-
gie di intervento di messa in sicu-
rezza. Si tratta di interventi che
saranno attuati a breve, previo ri-
lascio delle dovute autorizzazio-
ni».

La conclusione è spettata an-
cora a Stefanelli che ha allargato
il discorso: «Sarà una priorità
dell’intero Consiglio provinciale
garantire gli interventi necessari
per migliorare la viabilità dei ter-
ritori di competenza provinciale,
da sempre priorità di questo or-
gano di Governo».l
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